
CONSEIL EXÉCUTIF 

A22-01 

Mercredi le 28 septembre 2022 à 12h30 

Ordre du Jour (ODJ) 

 

0.0 Procédures 

0.1 Ouverture de la rencontre 

 

Dument proposé 

Dument appuyé 

AU 

 

0.2 Présidium 

 

Qu’Andréanne et Mathieu soit à l’animation de la rencontre 

Dument proposé 

Dument appuyé 

AU 

 

Qu’Alyssa soit au secrétariat 

Dument proposé 

Dument appuyé 

AU 

 

0.3 Lecture et adoption du présent ordre du jour 

 

Que l’ODJ soit adopté tel qu’il est 

Dument proposé 

Dument appuyé 

AU 

 

0.4 Déclarations 

 

R.A.S. 

 

0.5 Régie : date du prochain conseil exécutif 

 

1.0 Affaires courantes 

1.1 Assurer une transmission du savoir entre les membres du conseil exécutif 

 

1.1.1 Passation de dossier 

 

Mathieu mentionne qu’il faudra assurer que tous reçoivent leur passation 

de dossier 



 

1.1.2 Lecture de la Charte de l’ABICEP 

 

Mathieu mentionne que tous devraient lire la Charte de l’ABICEP 

 

2.0 Affaires internes 

2.1 Accès au site web de l’ABICEP 

 

Le présidium mentionne qu’il y aura un suivi au prochain CE  

 

2.2 Ressources matérielles 

 

R.A.S. 

 

2.3 Horaire des permanences 

 

Andréanne mentionne qu’il faudra assurer un horaire de permanence à l’asso, en 

fonction des dispo de tous 

 

2.4 Formation BIPH (obligatoire pour tous les membres de l’ABICEP)  

 

Andréanne rappelle qu’elle est obligatoire pour tous les membres du CE 

Mathieu ajoute qu’une formation inter-modulaire aura lieu 

 

3.0 Affaires externes 

 

R.A.S. pour l’instant 

Raphaël mentionne que la dernière SIM a échoué 

 

4.0 Trésorerie 

4.1 Budget  

 

Mathilde mentionne qu’on prévoit possiblement augmenter le budget pour 

socio-culturel 

 

Clovis mentionne que le budget sera discuté à la prochaine AG 

 

Andréanne mentionne qu’il faut prévoir la prochaine AG, possiblement dans 

deux semaines 

 

Clovis mentionne qu’il faut déjà publiciser la prochaine AG 

 

Mathieu propose que la prochaine AG aille lieu le mercredi 19 octobre à 12h45 

Dument proposé 

Dument appuyé 

AU 

 



Mathieu propose qu’on octroi un budget de 200$ pour des samossas 

Dument proposé 

Dument appuyé 

AU 

 

 

5.0 Pédagogie 

 

R.A.S. 

 

6.0 Socioculturel 

6.1 Évènements à planifier  

6.1.1 Brainstorming  

 

Lubin mentionne la planification d’une randonnée, un party d’Halloween 

(party de mi-session), soirée quiz en début novembre 

 

Clovis mentionne la possibilité d’une cabane à sucre  

 

Lubin mentionne la possibilité d’un chalet en fin de session à l’automne 

ou à la première semaine de cours à l’hiver 

 

6.1.2 Proposition de calendrier mensuel dans l’entrée de l’ABICEP  

 

Andréanne propose la création d’un calendrier mensuel pour les 

événements socio-culturels 

Dument proposé 

Dument appuyé 

AU 

 

7.0 Mobilisation 

7.1 Grève possible pour l’opposition à la COP15 

 

R.A.S. 

 

Clovis mentionne la mobilisation externe dans la province qui discute la 

possibilité d’une grève pour la réforme du mode de scrutin électoral 

 

7.2 Formation du Bureau d’intervention et de prévention en matière de harcèlement 

(Formation sur les violences à caractère sexuel - VACS) 

 

R.A.S. 

 

 

8.0 Communications 

8.1 Mise à jour des réseaux sociaux et du site web 

 



Brendan propose l’ouverture d’un Tiktok 

Demande du vote par Clovis 

13 pour  

2 contre  

4 abstentions 

Adopté à majorité 

 

8.2 Changement possible de logo 

 

Camille mentionne la possibilité de changer le logo pour le moderniser 

 

Brendan propose la modification du logo de l’ABICEP 

Dument proposé 

Dument appuyé 

AU 

 

 

9.0 Varia 

 

Lubin mentionne le besoin de faire les photos de finissants des troisièmes années 

 

9.1 Objectifs pour l’année 

 

Andréanne mentionne que d’avoir trois activités par mois serait un bon objectif 

 

Maxime mentionne qu’il est important de plus mobiliser les BCPS cette session 

 

Clovis mentionne que, historiquement, l’AFESPED n’est pas très impliquée 

dans la vie étudiante 

 

Maxime mentionne que les BCPS se sentent moins rejoints par l’ABICEP et 

qu’il faut donc tâcher à changer cette perspective 

 

Sabine mentionne que l’AFESPED est très impliquée dans la mobilisation et les 

projets étudiants, mais moins dans les partys, ce qui relève plus des assos 

modulaires 

 

Raphaël mentionne qu’il faut assurer un meilleur climat de communication entre 

l’AFESPED et l’ABICEP 

 

Andréanne mentionne qu’un bon objectif à se donner serait de rapprocher 

l’AFESPED et l’ABICEP 

 

Clovis mentionne qu’on pourrait se donner comme objectif que l’ABICEP 

rayonne pas juste à l’intérieur, mais aussi à l’extérieur et que l’ABICEP octroi 

un budget à un don à un OBNL (Organisation à But Non-Lucratif) 

 



Clovis mentionne qu’on pourrait se donner comme objectif de travailler avec 

d’autres assos universitaires pour organiser un projet à grande envergure 

 

Adrian mentionne la possibilité de promouvoir les programmes de l’ABICEP 

pour donner plus de visibilité à nos programmes au travers des assos des Cégeps 

 

Andréanne mentionne que le Tiktok donnerait plus de visibilité à l’asso 

 

Alyssa mentionne la possibilité de créer un grand événement en lien avec les 

intérêts de nos programmes (science po et l’international), pour aller chercher la 

population cégépienne et universitaire  

 

 

9.2 Photoshoot de notre CE ! 

 

Andréanne mentionne la posssibilité de faire un photoshoot de notre CE pour 

présenter le CE à la population de l’ABICEP 

 

Proposition de faire le photoshoot d’ici deux semaines 

Dument proposé 

Dument appuyé 

AU 

 

 

10. Fermeture 

Proposition de fermeture de la rencontre 

Dument proposé 

Dument appuyé 

AU 

 


